

# POLRI

## Polsek Sukadana Bersama Forkopimcam Lakukan Monitoring Program MBG, Pastikan Penyaluran Tepat Sasaran dan Kondusif

Ciamis - [CIAMIS.POLRI.NET](http://CIAMIS.POLRI.NET)

Nov 6, 2025 - 16:19



Ciamis – Kepolisian Resor Ciamis melalui Polsek Sukadana kembali menunjukkan komitmennya dalam mendukung program pemerintah di bidang sosial dan pendidikan. Bersama unsur Forum Komunikasi Pimpinan Kecamatan

(Forkopimcam) Sukadana, jajaran kepolisian turun langsung melakukan kegiatan monitoring pelaksanaan program MBG (Manfaat Bantuan Gizi) bagi para siswa penerima manfaat di wilayah Kecamatan Sukadana, Kabupaten Ciamis, pada Kamis (06/11/2025).

Kegiatan tersebut diikuti oleh Camat Sukadana beserta staf, Kapolsek Sukadana IPTU Dayat Hidayat, S.IP., beserta anggota, Danpos Sukadana, serta tim dari SPPG Sukadana. Tujuan utama dari kegiatan ini adalah memastikan program MBG berjalan dengan baik, tertib, dan tepat sasaran sesuai dengan ketentuan yang berlaku.

Dalam pelaksanaan monitoring, pihak kepolisian berperan aktif untuk menjaga keamanan dan ketertiban selama kegiatan berlangsung. Kehadiran personel Polsek Sukadana di lapangan tidak hanya untuk mengawasi jalannya kegiatan, tetapi juga untuk memberikan rasa aman kepada pihak sekolah dan masyarakat penerima manfaat. Dengan pendekatan humanis dan persuasif, jajaran kepolisian turut membangun komunikasi yang baik antara aparat, pemerintah daerah, dan masyarakat, sehingga tercipta suasana yang harmonis selama kegiatan berlangsung.

Kapolres Ciamis AKBP H. Hidayatullah, S.H., S.I.K., melalui Kapolsek Sukadana IPTU Dayat Hidayat, S.IP., memberikan apresiasi terhadap langkah koordinatif yang dilakukan jajarannya. Ia menilai, kegiatan monitoring seperti ini tidak hanya menjadi sarana untuk menjaga stabilitas kamtibmas, tetapi juga bagian dari upaya memperkuat kepercayaan publik terhadap institusi Polri sebagai pelindung, pengayom, dan pelayan masyarakat. Ia juga menegaskan pentingnya kehadiran aparat di tengah masyarakat dalam setiap kegiatan sosial agar tercipta rasa aman dan ketertiban bersama.

Masyarakat Kecamatan Sukadana memberikan tanggapan positif atas kehadiran Forkopimcam, terutama peran aktif Polsek Sukadana dalam mengawal kegiatan tersebut. Mereka merasa terbantu dan lebih tenang karena penyaluran program MBG berlangsung dengan tertib, transparan, dan bebas dari kendala. Warga juga mengapresiasi sikap ramah dan komunikatif para petugas kepolisian yang turut mendampingi kegiatan tersebut.

Kegiatan monitoring program MBG di Kecamatan Sukadana berlangsung dalam suasana tertib, aman, dan penuh kekeluargaan. Sinergi antara aparat keamanan, pemerintah, dan masyarakat menjadi bukti nyata bahwa upaya menjaga ketertiban serta mendukung kesejahteraan sosial dapat berjalan beriringan demi terciptanya masyarakat yang aman, sejahtera, dan berdaya.

Harkamtibmas, Ciamis, Polda Jabar